

UNITÉ URBAINE

UNITÉ RURALE ET SUBURBaine

UNITÉS DU SECTEUR PRIVÉ

Le 20 juillet 2023

MARCHE HISTORIQUE DU FRONT COMMUN

Formé en 1972, le Front commun intersyndical avait pour objectif de susciter la solidarité syndicale dans le cadre des négociations du secteur public avec le gouvernement de Robert Bourassa. Le Front commun a mené la grève générale de 1972, la plus imposante de toute l'histoire du Canada. Cette grève a eu pour résultat de grandement améliorer les conditions de travail dans le secteur public au Québec.

En 2023, nous assistons au retour du Front commun entre la CSN, la FTQ, la CSQ et l'APTS en prévision des négociations dans le secteur public. Les revendications sont simples : véritable hausse salariale, amélioration des conditions de travail, bonification des avantages sociaux et retraite dans la dignité.

Le samedi 23 septembre 2023, aura lieu la manifestation historique du Front Commun. Des dizaines de milliers se retrouveront à Montréal pour faire comprendre au gouvernement caquiste que les travailleuses et les travailleurs de nos réseaux qui soignent, soutiennent et éduquent, sont en droit de le faire dans des conditions optimales.

Soyez parmi eux. Il faut nous montrer solidaires et montrer notre pouvoir, car nous serons les prochains dans la mire du gouvernement. En participant aux luttes de nos alliés, nous pourrons amorcer la résistance face au programme du gouvernement Legault et de ses amis du milieu des affaires.

Solidarité,

Jody Hutton

Jody Hutton
3^e vice-présidente nationale



Ryan Lum

Permanent syndical national - syndicalisation externe

2023-2027 – Bulletin n° 028
/es cope 225

Balayez le code QR pour voir les bulletins parus récemment >



 Le STTP reconnaît, en tout respect, que son bureau est situé sur le territoire traditionnel et non cédé des peuples anishinaabés.